www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

LUNES 26 DE FEBRERO DE 2018 | Año XLIII | Número 14.841 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,50 euros

El boicot al Rey amenaza el futuro del Mobile en Barcelona

Felipe VI recuerda en la cena de bienvenida de la mayor feria mundial de las telecomunicaciones que su éxito depende de la cooperación institucional

MIGUEL GONZÁLEZ, **Barcelona** Felipe VI recordó ayer en Barcelona que el éxito del Mobile World Congress depende de la cooperación entre las diversas instituciones. El Rey hizo esta advertencia durante la cena de bienvenida de la mayor feria mundial de las telecomunicaciones ante la alcaldesa de la ciudad, Ada Colau, y el presidente

del Parlamento catalán, Roger Torrent, que se habían negado a recibirlo en el saludo protocolario que precedió al evento.

Horas antes, el Gobierno aseguró que el desplante "injusto y mezquino" de estos representantes pone en riesgo que Barcelona pueda seguir albergando en el futuro un evento tan importante. Los responsables de la feria recordaron que tienen un

Los Comités de Defensa de la República, ariete agitador del independentismo PAGINA 17

acuerdo en vigor con la ciudad para celebrar la cita hasta 2023, pero, igual que sucedió en octubre pasado en el momento de mayor tensión por el desafío secesionista, añadieron que continúan "monitorizando los acontecimientos en España y Cataluña" y evaluando su "impacto potencial" en el desarrollo del congreso.

Páginas 15 y 16



Felipe VI, en la cena de bienvenida del Mobile junto a la vicepresidenta, Soraya Sáenz de Santamaría. Frente a él, la alcaldesa Ada Colau (de pie), el presidente del Parlament, Roger Torrent y, entre ambos, el ministro de Energía, Álvaro Nadal. ZCARLES RIBAS

Los casos de desaparición en España aumentan de forma alarmante cada año

El drama que tortura a 4.000 familias

NACHO CARRETERO, **Madrid**La habitación del piso de Cornellá (Barcelona) de Cristina Bergua sigue igual que el día que desapareció hace 21 años. Sus padres, Juan y Luisa, saben lo que es el infierno desde aquel momento. "Si no te pasa, es imposible que lo puedas entender", explican. Como esta familia hay más

de 4.000 en España. Las denuncias por desapariciones crecen cada año. Solo en 2016 hubo más de 21.500 que dejaron 1.520 casos sin resolver. "Piensas que una persona no puede desaparecer de golpe y porrazo sin dejar rastro, pero sí que puede", explica Antonio, que no sabe nada de su hermana desde 2008.



China perpetúa al presidente Xi en el poder y lo acerca a la figura de Mao

El Partido Comunista propone que siga en el cargo después de 2023

MACARENA VIDAL LIY, **Pekín** En uno de los movimientos más trascendentes de las últimas décadas en China, el comité central del Partido Comunista propuso ayer eliminar la norma que impide al presidente acceder a un tercer mandato. La medida permitirá a Xi Jinping perpetuarse en el poder más allá de 2023. También planteó introducir una mención sobre la ideología de Xi en la Constitución, un honor reservado hasta ahora solo a Mao.

Los habitantes de Río reciben con escepticismo el despliegue militar

La favela pone a prueba al Ejército

FELIPE BETIM, **Río de Janeiro** Un general es desde hace 10 días el responsable de la seguridad pública en Río de Janeiro. Los habitantes del tercer Estado más poblado de Brasil han recibido con una mezcla de alivio y escepticismo el despliegue del Ejército, que se extenderá este año. Más de 6.700 personas fueron asesinadas en sus calles en 2017. PAGINA 10

ADEMÁS

Telefónica lanza Aura para revolucionar su relación con el cliente

La empresa presenta en el Mobile World Congress de Barcelona su mayor apuesta tecnológica, un asistente virtual fruto de la alianza con Google y Facebook. P40

El centroderecha se afianza en la recta final en Italia P4

deportes



Espectacular ceremonia para cerrar los Juegos del deshielo

El mejor Atlético destroza al Sevilla en el Pizjuán (2-5)